

▶ Allgeier inovar beruft Hans-Günter Börgmann zum Co-Geschäftsführer und COO.

Sein Fokus liegt auf operativen Deliveries sowie strategischer Produkt- und Personalentwicklung.

Hamburg, 10. September 2025 – Allgeier inovar hat zum 15. Juli 2025 Hans-Günter Börgmann als weiteren Geschäftsführer berufen. Er übernimmt die neu geschaffene Funktion des Chief Operating Officer (COO). CEO Ulrich Zahner verantwortet neben seiner Rolle als Haupt-Geschäftsführer weiter sämtliche Vertriebs- und Marketingaktivitäten. Gemeinsam richtet die Geschäftsführung den Fokus auf die nachhaltige Stärkung der operativen Schlagkraft und den Ausbau des Leistungsportfolios von Allgeier inovar.

Zu den Aufgaben und Zielen von Hans-Günter Börgmann zählen insbesondere:

- die Weiterentwicklung und operative Steuerung sowie Organisation der Geschäftsprozesse.
- die Weiterführung und den Ausbau der strategischen Produktentwicklung.
- die Erweiterung und Umsetzung von Strategien für effiziente und skalierbare Betriebsabläufe – mit klarem Fokus auf Kunden und People.
- den Ausbau beim Einsatz von KI in allen relevanten Bereichen.

Ulrich Zahner, CEO von Allgeier inovar, kommentiert: „Hans-Günter Börgmann bringt umfangreiche Berufserfahrung und nachweisbare Erfolge in der Skalierung operativer Strukturen und Produktportfolios mit. Ich freue mich, einen so erfahrenen Manager an meiner Seite zu haben. Wir haben die Funktion des COO neu geschaffen, um unsere Marktführerschaft in einigen Branchen zu verteidigen bzw. auszubauen und in anderen Bereichen unsere Relevanz am Markt zu stärken. Nach intensiven Gesprächen sind wir der Meinung, dass Hans-Günter das passende Profil, sowohl fachlich als auch menschlich, mitbringt, um diese ambitionierten Ziele zu erreichen.“

Hans-Günter Börgmann, Co-Geschäftsführer und designierter COO, erklärt: „Ich möchte mit meinen vielfältigen beruflichen Erfahrungen und Learnings dazu beitragen, Allgeier inovar bestmöglich auf die Kunden- und Marktbedürfnisse der kommenden Jahre auszurichten – mit klarem Fokus auf Produkt- und Personalentwicklung für die Digitalisierung des deutschen Mittelstands. Gemeinsam werden wir Strukturen und Lösungen schaffen, die unseren Kundinnen und Kunden spürbaren Mehrwert liefern und nachhaltiges Wachstum ermöglichen.“

Über Hans-Günter Börgmann

Hans-Günter Börgmann kann auf eine langjährige Expertise im Bereich Informationsmanagement, digitale Lösungen und Transformation sowie Software zurückblicken. Seine Stationen führten den Diplom-Kaufmann u.a. von Iron Mountain zu Deutschlands größte Strategieberatung für die öffentliche Hand. Zuletzt verantwortete er als Geschäftsführer der PDV GmbH die Weiterentwicklung eines Softwareherstellers und den Ausbau der Marktführerschaft. Als Manager und Führungskraft hat sich Hans-Günter Börgmann in mehr als 25 Jahren intensiv mit Themen der Unternehmenssteuerung und -veränderung, Unternehmensstrategie und -ausrichtung sowie Projektmanagement beschäftigt.

Über Allgeier inovar

Die Allgeier inovar GmbH unterstützt mittelständische Unternehmen mit leistungsstarken Lösungen in den Bereichen Enterprise Resource Planning (ERP), E-Commerce sowie Business Process Management und Enterprise Content Management (BPM/ECM). Ziel ist es, die Potenziale der Digitalisierung einfach, effizient und gewinnbringend nutzbar zu machen.

Über 1.000 mittelständische Kunden, insbesondere aus den Branchen Holz- und Baustoffhandel, Erneuerbare Energien, technischer Großhandel und Rohstoffhandel, vertrauen auf die technologische Kompetenz, den verbindlichen Service und über 40 Jahre Erfahrung in der IT- und Technologiebranche.

Als Teil der Allgeier SE, einem der führenden Technologieunternehmen für digitale Transformation im deutschsprachigen Raum, profitiert Allgeier inovar vom Zugriff auf ein breites Portfolio an IT-Dienstleistungen und Fachkompetenzen und kann so individuell auf die vielfältigen Anforderungen seiner Kunden eingehen.

Bildmaterial

